

Desayunaron con autoridades

Diez estudiantes fueron premiados por trayectorias educativas tras la Paes

» Se trata de ocho estudiantes de colegios particulares pagados y dos de establecimientos públicos.

En la histórica Casa de los Intendentes, la delegación presidencial de Magallanes reconoció a diez estudiantes que lograron destacados resultados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes). La jornada, que incluyó un desayuno en honor a los homenajeados, buscó destacar no sólo los logros académicos de los jóvenes, sino también sus trayectorias escolares marcadas por el esfuerzo, la disciplina y el compromiso con la educación como herramienta para transformar vidas.

El delegado presidencial, José Ruiz, subrayó el valor de este reconocimiento como un acto que va más allá de los puntajes: "Acá como autoridades de la región estamos reconociendo a estudiantes que obtuvieron puntajes destacados, pero también destacadas trayectorias, que al final representan un poco lo que es la juventud magallánica. Quiero agradecerles todo el éxito en esta nueva etapa que emprenden en estos días".

El gobernador Jorge Ffies también expresó su orgullo y gratitud hacia los estudiantes y sus familias. "Ese esfuerzo académico hoy día se ve coronado con puntajes nacionales y también reconocimiento a lo que fue el esfuerzo en sus colegios. Estamos orgullosos de nuestros jóvenes, que van a poder elegir su destino de vida. Cuenten con todo nuestro respaldo. Esperamos que en algún momento la región siga siendo muy atractiva para que ellos vuelvan".



Los alumnos magallánicos recibieron un reconocimiento por parte de las autoridades regionales.

Estudiantes reconocidos en el desayuno

Los estudiantes reconocidos fueron Antonella Martínez Barrientos (Colegio Alemán), Catalina Pérez Yeber y Sofía Navarro Barrientos (ambas del Colegio Miguel de Cervantes) Matías Rodríguez Zuleta y Pedro Marín Sanfuentes y José Miguel Cruz Rojas (todos egresados del Colegio Británico), Vicente Delgado Cárdenas y Gabriela Moyano Guzmán (egresados del Colegio Cruz del Sur), además de Victoria Vilaboa Castro y Carlos Pardón Lavín, egresados del Liceo Juan Bautista Contardi.

Antonella Martínez Barrientos, del Colegio Alemán, expresó: "Había estudiado mucho durante el año, así que tenía altas expectativas, aunque uno siempre tiene inseguridades. Estoy muy feliz, sobre todo por el apoyo de mi familia, que

sabe cuánto me esforcé", sostuvo la joven que estudiará Derecho. Su madre agregó: "Siempre fue disciplinada y dedicada. Verla alcanzar este reconocimiento es un orgullo inmenso para nosotros".

Sofía Navarro Barrientos, también del Colegio Miguel de Cervantes, compartió: "Con emoción obviamente, aliviada de que el puntaje me haya alcanzado para estudiar la carrera que quería. Postulé a Medicina". Su madre Carla Barrientos Acuña añadió: "Sofía siempre ha sido una joven comprometida. Este logro es un reflejo de su perseverancia y pasión por aprender".

Matías Rodríguez Zuleta, del Colegio Británico, apuntó: "Este reconocimiento me llena de orgullo porque refleja no sólo mi esfuerzo, sino también el apoyo de quienes siempre creyeron en mí. Ahora me preparo para estudiar Medicina,

una meta que siempre tuve clara". Y lo hará en la Universidad de Magallanes. Su mamá Mariela Zuleta añadió: "Fue una felicidad enorme cuando vimos el puntaje del hijo. Obviamente hay un respaldo de los papás, pero fue el gran sacrificio de mi hijo, o sea, él sacrificó muchas cosas, deporte, salida, pero todo en pos de un buen resultado y que lo vemos ahora".

Pedro Marín Sanfuentes, otro estudiante reconocido, postuló a Ingeniería Civil. "Un orgullo, estoy muy feliz de estar acá, porque igual me esforcé mucho. Tampoco fue tan fácil el proceso, entonces muy feliz de haber logrado el objetivo". Su madre Francisca Sanfuentes agregó: "Orgullosos porque ha sido un reflejo de su esfuerzo, del trabajo que él ha hecho durante todo el año y también del apoyo que ha tenido del colegio, de los profesores que lo

» Antonella Martínez Barrientos, del Colegio Alemán: "Había estudiado mucho durante el año, así que tenía altas expectativas, aunque uno siempre tiene inseguridades. Estoy muy feliz, sobre todo por el apoyo de mi familia, que sabe cuánto me esforcé"

apoyaron en su preuniversitario". Victoria Vilaboa Castro, del Liceo Juan Bautista Contardi, manifestó: "Para mí este reconocimiento significa mucho. Es el reflejo de un largo camino de esfuerzo, especialmente en un liceo que siempre me motivó a dar lo mejor de mí", indicó la joven que estudiará Astronomía. Su madre Patricia Castro agregó: "Victoria siempre ha sido dedicada, y este logro es un paso más hacia sus metas. Estamos muy emocionados por su futuro".

Carlos Pardón Lavín, también del Liceo Juan Bautista Contardi, afirmó: "Recibir este reconocimiento me llena de orgullo. Es un incentivo para seguir trabajando por mis metas. Agradezco a mi familia y profesores por creer siempre en mí". Su madre Verónica Lavín acotó: "Elle se propone cosas y las logra. No fue una sorpresa. El esfuerzo hace que sea merecido este puntaje alto y ojalá que siga cumpliendo sus metas". /LPA